

# MAGAZINE

## Walikota Blitar Apresiasi Program Balik Mudik Gratis Polda Jatim

Achmad Sarjono - [KOTABLITAR.MAGZ.CO.ID](http://KOTABLITAR.MAGZ.CO.ID)

Apr 29, 2023 - 11:55



KOTA BLITAR - Polres Blitar Kota memfasilitasi sebanyak 60 orang pemudik mengikuti program balik mudik gratis 2023 di Terminal Tipe A Patria Kota Blitar, Jumat (28/4/2023).

Program balik mudik gratis Polda Jatim ini diselenggarakan oleh Polres Blitar Kota sebagai upaya melayani masyarakat serta memberikan jaminan keamanan dan kenyamanan di jalan saat mudik.

Polres Blitar Kota menyediakan dua bus, masing-masing tujuan Surabaya dan Jakarta.

Pemberangkatan balik mudik gratis dilakukan oleh Kapolres Blitar Kota, AKBP Argowiyono didampingi Wali Kota Blitar, Santoso dan Dandim 0808/Blitar, Letkol Inf Sapto Dwi Priyono.

Kapolres Blitar Kota, AKBP Argowiyono mengatakan Program ini untuk membantu memfasilitasi masyarakat balik ke tempat kerja setelah mudik ke kampung halaman saat Lebaran.

Program balik mudik gratis juga untuk mengantisipasi kepadatan kendaraan pribadi saat angkutan Lebaran.

"Karena Lebaran tahun ini terjadi peningkatan jumlah pemudik yang luar biasa. Kalau semua naik kendaraan pribadi, akan terjadi kemacetan di jalan raya," kata Kapolres Blitar Kota AKBP Argowiyono

Sementara itu Walikota Blitar Drs Santoso menyampaikan apresiasinya terhadap Polres Blitar Kota atas fasilitas Mudik balik gratis ini.

"Saya atas nama pribadi dan Pemerintah Kota Blitar sangat mengapresiasi mudik balik gratis yang di inisiasi oleh Bapak Kapolres dibantu Dandim 0808, mudah-mudahan kepada semua penumpang mudik balik gratis selamat sampai di tempat dalam keadaan aman," ujarnya

Salah satu peserta program balik mudik gratis, Imam Mucholis mengatakan sangat terbantu dengan program balik mudik gratis.

Imam bersama istri dan dua anaknya yang baru mudik di rumah orang tuanya di Ponggok, Blitar bisa pulang ke Bekasi tanpa harus beli tiket bus dengan adanya program balik mudik gratis.

"Sangat terbantu, kemarin sempat tanya harga tiket bus sudah Rp 700.000 per orang, kalau empat orang sangat terasa. Lalu ada informasi program balik gratis, saya langsung daftar," katanya.

Menurut Imam, dengan ikut program balik mudik gratis dapat menghemat pengeluaran keuangannya.

Apalagi, setelah hampir dua pekan pulang kampung, uang saku Imam sudah menipis.

"Saya pulang kampung sejak 13 April 2023, pulang awal karena harga tiket masih murah. Sekarang uang saku menipis, anak juga mulai masuk sekolah," ujarnya.

Sedangkan Ibu Yayuk Warga Bangsri Nglegok sangat terharu dan sampai mengeluarkan air mata bisa memberangkatkan anaknya ikut mudik gratis bersama Polres Blitar Kota. Ia berharap program balik mudik gratis tahun depan tetap ada.

Menurutnya, program balik mudik gratis sangat membantu masyarakat.

"Alhamdulillah hari ini saya merasa terbantu dengan program mudik balik gratis Polres Blitar Kota, terima kasih Pak Kapolres Blitar Kota atas programnya ini," katanya.